

Bomberos no pudo acceder a incendio por mal estado del puente en Carahue

EDUARDO FREI MONTALVA. Denuncia la realizó el diputado Henry Leal, quien acusa que a causa de los problemas en la infraestructura, el carro no pudo llegar a tiempo a un siniestro en el sector Butaco, lo que posibilitó que una vivienda fuera completamente consumida por las llamas.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El diputado por La Araucanía, Henry Leal, denunció el grave deterioro del puente Eduardo Frei Montalva de Carahue y el retraso en las obras de reparación por parte del MOP de una importante infraestructura que se encuentra con restricción del paso de vehículos hace más de un mes, a causa de forados en la calzada, situación que impidió el paso de Bomberos durante un reciente incendio que afectó al sector de Butaco.

El siniestro ocurrió en la madrugada del pasado domingo en el sector de Butaco y consumió por completo una vivienda. Según explicó el parlamentario, las unidades de emergencia no pudieron cruzar el puente debido a su precario estado estructural, lo que obligó a los voluntarios a desviar su trayecto por el puente Tranapuente. Esta demora fue crucial y habría impedido una respuesta oportuna al incendio.

Al respecto, el parlamentario gremialista hizo un llamado urgente a las autoridades de Gobierno para que se evalúe la situación del viaducto y se tomen medidas inmediatas. "Lo que está ocurriendo con el

"Lo que está ocurriendo con el puente colgante de Carahue, Eduardo Frei Montalva, la verdad que ya es lamentable, esto ya lleva más de un mes con tránsito restringido, solo a vehículos menores".

Henry Leal,
 diputado (UDI) por La Araucanía

puente colgante de Carahue, Eduardo Frei Montalva, la verdad que ya es lamentable, esto ya lleva más de un mes con tránsito restringido, solo a vehículos menores. Hubo un incendio en la parte sur de Carahue y los bomberos tuvieron que ir a dar la vuelta a Tranapuente, o sea una vuelta de 40 kilómetros para llegar al lugar del incendio, estando a solo 5. Entonces, quiero hacer un llamado de verdad a las autoridades de gobierno, al delegado presidencial y al seremi de Obras Públicas. Un mes y medio y aún no son capaces de contratar una empresa para que repare el ex puente colgante, esto es una emergencia, no podemos seguir esperando".

El diputado Leal agregó que "lo que corresponde es decretar emergencia por parte de la mi-



PARLAMENTARIO ACUSA QUE LA IMPOSIBILIDAD DE CRUZAR EL VIADUCTO OBLIGÓ A LOS EQUIPOS A TOMAR UNA RUTA ALTERNATIVA, RETRASANDO SU RESPUESTA.

nistra, hacer un trato directo y ejecutar la reparación, porque hoy día no puede pasar ni la locomoción colectiva, ni camiones ni los carros de Bomberos. Este gobierno siempre reacciona tarde, entonces, seremi de Obras Públicas, pónganse las pilas, hable con su ministra que

decreta emergencia, eso es lo que corresponde. Una emergencia no puede demorar más de 15 a 20 días, ya lleven un mes y medio. Qué pasa si el día de mañana, hay un accidente automovilístico, hay personas gravemente heridas y no pueden pasar los carros de rescate".

BOMBEROS

Por su parte, el tercer comandante del cuerpo de Bomberos de Carahue, Leonardo Madariaga, señaló que el mal estado del puente obligó al equipo de emergencia a buscar una ruta alternativa, retrasando en 35 minutos su llegada al lugar del siniestro. "Siendo las 6:30 de la madrugada de este día domingo, recibimos un llamado por un incendio estructural en el sector de Butaco. Acude la unidad BF2 a las 6:32, dicha unidad tuvo que ir a dar la vuelta al puente Tranapuente, debido al mal estado del puente Eduardo Frei Montalva", sostuvo.

Asimismo, el tercer comandante agregó que esto sumó 35 minutos más de lo normal. "Cuando la unidad llegó al lugar se encontró con un incendio que comprometía la totalidad de la estructura, ya en su fase de derrumbe".

Finalmente, Leal insistió en la necesidad de reparar lo antes posible este emblemático puente y aseguró que exigirá a la ministra de Obras Públicas que se retome el proyecto de un nuevo puente para Carahue, ya que asegura "el acceso oportuno puede marcar la diferencia en una situación de emergencia".